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Regionalverband Saarbrücken 
Herrn Regionalverbandsdirektor  
Peter Gillo 
- im Hause - 
 
 
 
 
Anfrage zur Personalsituation in Kitas 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Gillo, 
 
 
jüngsten Medienberichten war zu entnehmen, dass die Personalsituation in den Kitas 
und Kindergärten im Regionalverband, vor allem auf dem Gebiet der 
Landeshauptstadt, angespannt sei. Hierzu bittet die Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen 
Sie / die Verwaltung um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 

1. Welches Betreuungsverhältnis liegt aktuell tatsächlich im Regionalverband 
sowohl im Bereich unter 3, als auch im Bereich über 3 Jahren vor? Bitte 
aufschlüsseln für den Bereich der Landeshauptstadt nach Stadtteilen, 
ansonsten nach Stadt bzw. Gemeinde. 

2. Wie viele Stellen in den einzelnen Einrichtungen sind jeweils unbesetzt? 
3. Wie schätzen Sie die weitere Entwicklung der Personalsituation ein, 

insbesondere mit Blick auf bestehende Kita- und Kiga-Platzengpässe sowie 
künftige Bedarfe? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 

 
Manfred Jost 
(Fraktionsvorsitzender) 


